

利用者さまの声

内視鏡検査の際、体が動いてしまい、のども苦しく咳込み・痛みが強く、本当に辛かった時にずっと背中をさすり「大丈夫ですよ」と言い続けて下さった看護師さん。終了した時も「動いてしまい申し訳ございません。ご迷惑おかけしました」と言ったら、「気になさらないで下さい。お上手でしたよ」と笑顔で言って下さり、痛みの涙とともに、その温かさと優しさに感動して涙が出てしまいました。

お答えいたします

温かいお言葉をいただき、ありがとうございます。
患者様からのこのようなお言葉は、とても励みになります。
今後も患者様に安心して医療を受けていただけるように努めて参ります。

内視鏡センター

左手小指伸筋腱修復術を受けた時、手術室の看護師に色々とはげましてもらいました。

この病院で再建術を受けてよかったです。

手術は少しのミスも許されない極限状態でしょう。その中で患者を思いやる姿に感動しました。ありがとうございます。

お答えいたします

嬉しいお言葉をいただき、ありがとうございます。
意識がある状態での手術は、とてもストレスだったと思います。
手術中、少しでも精神的・身体的負担が軽減されましたら幸いです。

手術室

